

## Le club du Val d'Issole inaugure une nouvelle surface à Néoules



Les maires des deux communes ont inauguré, à Néoules, le tout nouveau terrain en béton poreux du TC du Val d'Issole. (Photo J. H.)

Depuis la fusion, en 2009, des sections de La Roquebrussanne et de Néoules, le Tennis club du Val d'Issole (TCVI) n'a cessé de se développer. Non sans le soutien indéfectible des deux municipalités.

En terre roquière, la réfection, l'an dernier, des deux courts existants, a nettement amélioré les conditions de jeu. Ce dimanche, c'est à Néoules qu'un troisième terrain a été inauguré en présence de nombreux membres du club et, bien sûr, du maire, André Guiol, accompagné par son homologue roquier.

## Un club house à l'étude

Le président de la communauté de communes du Val d'Issole (CCVI) a salué l'aide financière apportée par le conseil général et par la CCVI. « L'intercommunalité fonctionne bien et laisse présager du devenir du sport dans la future Provence verte, quel qu'en soit le périmètre. »

Jean-Claude Giamarchi, le dynamique président du TCVI, a très chaleureusement remercié André Guiol. «Malgré la conjoncture, a+il souligné, la municipalité a tenu ses engagements et nous a même réservé une très bonne surprise

en ordonnant la rénovation des deux autres courts.»

Le maire de Néoules a enfin indiqué qu'un projet de construction d'un club house était à l'étude.

Côté roquier, Michel Gros a confirmé la création, courant 2014, d'un troisième terrain qu'un contretemps foncier a, jusqu'alors, retardé.

«Les travaux, a-t-il promis, déjà votés et budgétisés, démarreront dès que possible.»

Voilà qui semble assurer un bel avenir à la structure néoulo-roquière.